

しんぶん赤旗 を  
お読みください  
日刊3,497円／月  
日曜版930円／月  
申込み 363-1450

# 民主なかがわ

## 第193号

日本共産党中央川区編集委員会編集  
中川区荒中町157荒中マンション  
電話 363-1450  
FAX 352-7801  
<http://egami-hiroyuki.jcpweb.net/>

新年あけましておめでとうございます。今年もみなさんの声を政治に届け、願いを実現するために全力を尽くします。

### 野党連合政権を

「安倍内閣をやめさせろ」の声は、「桜を見る会」の私物化で頂点に達しています。消費税を10%に引き上げ庶民をいじめながら、安倍晋三後援会員を税金で供



しまづ幸広氏、すやま初美氏、江上博之氏（左から）

弁護士相談 1月16日午後6時半（木）電話連絡 363-1450 江上事務所

臨時国会が閉会した12月9日、日本共産党愛知県委員会は、笛島交差点で「桜を見る会」の真相徹底究明、安倍内閣退陣と野党連合政権実現、消費税5%減税を求める宣伝を行いました。

**消費税5%に戻そう**

すやま初美県常任委員、そして、江上博之名古屋市議が訴えました。

すやま初美県常任委員、そして、江上博之名古屋市議が訴えました。

など、国民の暮らしあはめちゃくちゃ。消費税を5%に戻し、希望ある政治を実現しよう」と呼びかけました。すやまさん、江上氏3人に、大学生や若者が手を振つて声援していました。

# 2020年暮らしに希望を

応するものです。「会」は、各界の功績者、労働者の慰労のためのものなのに、悪いを実現するために全力を尽くします。

2020年が始まりました。昨年、あらためて市議会に送っていました。公約実現に全力を尽くします▼名古屋市は、敬老バスの利用をJR、名鉄、近鉄の鉄道にも徳商法を応援するものになつていました。「会」前夜祭の後援会催しの会費問題。そして、参加者名簿を破棄していた問題。徹底追及し、「政治の私物化」を明らかにし、まつどうな政治にしましよう。

通常国会で答弁に窮し、衆議院の解散総選挙も予想されます。日本共産党が参加する野党連合政権をつくるチャンスです。

### 河村市政を変えよう

名古屋市では、国の悪政の防波堤となるどころか、505億円の建設費で名古屋城天守閣木造化を河村市長は進めようとしています。

しかし、もともと調査し、保全方針を示すべきであつた石垣をないがしろにし、強引に事業を進めてきたため頓挫しました。石垣の保全修復にどれだけの時間がかかるかわかりません。

江上博之市議は、戦後復興の象徴である現天守の耐震化・老朽化補強、博物館機能充実で魅力ある名古屋城を、と提案し、この案も含め、いつたん立ち止まって市民の声を聞け、と求め

ています。  
国政でも、市政でも、住んでいます。

2020年1月1日

日本共産党名古屋中川区委員会  
名古屋市会議員江上博之

これは、敬老の趣旨に反します。回数制限をなしにし、もつと自由に社会参加できるよう▼また、小学校給食のメニューを改善するとして給食費を月3800円から600円値上げし、400円になると発表。食

料を設で電波障害騒音問題。下之一色の新川にかかる両郡橋かけかえ問題。愛知学区の九重町、百船町で、都市高速道路拡張に伴う立ち退き問題。地域の問題も目白押し▼力を合わせて暮らしを守りましょう。

**敬老バス、小学校給食など**  
**要求実現へ 市議 江上博之**

富田地域の環2高架道路建設で電波障害騒音問題。下之一色の新川にかかる両郡橋かけかえ問題。愛知学区の九重町、百船町で、都市高速道路拡張に伴う立ち退き問題。地域の問題も目白押し▼力を合わせて暮らしを守りましょう。

しかし、利用回数を制限する案も出てきました。

民の声を聞く政治実現に今年一年全力を尽くします。

事の充実は必要ですが、値上げは子育て施策に反します。値上げ分は、市が補助することを求めます。毎年100億円近くある市民税減税廃止の財源で貢えます▼少子・高齢化が問題の時に、その克服どころか事態を悪化させる施策はとんでもありません▼区内では、

# 一度と戦争させないための憲法

富田地域憲法九条の会は、12月1日、富田北地域センターで14周年のつどいを開催しました。

## 14周年総会

最初に総会が開催され、1年間の取組の報告と今後の活動について確認しました。

## シベリア抑留

その後、記念講演に移り、元小学校の教員で日進市在住の水野晴仁さんが講演を



校の時の恩師の先生の紹介でシベリア抑留経験のある老人と親しくなり、彼の書

に、戦時中の人々の暮らしや中国東北部へ駆り出された人々の苦労をまとめました。その貴重な写真の一部や絵をパワーポイントで紹介しながら戦争の悲惨さを熱く語りました。

講演をうけ、5人の方が竹槍訓練など自分の子どもたちの体験を話しました。あま市や日進市からも参加がありました。「知っていたことや体験したこと多かった、いい話を聞いた」と参加者の声でした。

# 天守閣木造復元市民向け説明会

名古屋市は、河村市長参加で、名古屋城天守閣木造復元市民向け説明会を12月3日、区内で開催しました。

「50年間、年350万人が入るというが收支は入場料で賄えるか」「石垣はどうなっているのか」などの質問。市は、「エレベーターは設置しない」「収支は、外部調査で得たもの」「石垣は、有識者と協議して進めると答えました。



## たけだ良介参院議員に聞いてみよう

12月8日、たけだ良介参院議員を囲んでの「つどい」が開催されました。

### 「桜を見る会」追及

たけだ議員は、自身の資



料ファイルも使って話す。野党の合同ヒアリングでは、他党議員が「(参院で追及した)田村智子さんは真ん中に座つて」と共産党をリスペクトしてくれたなどの、野党の信頼が強まっている様子を紹介しました。

「(たけだ議員地元の長野の)台風被害は?」「ついわ新撰組との関係は?」などの質問にたけだ議員は、わかりやすく答えました。

日本共産党は、引き続き「つどい」を各地で開催する予定です。

現状報告の説明の後、質

疑が行われました。「木造化には反対、文化的価値ある現天守を残してほしい」

**弁護士相談（子育て・教育問題も）毎週月・木 午後6時半から8時 無料相談（子育て・教育問題も）毎週月・木 午後6時半から8時**



長年の運動で、市は「特別軽減2000円」該当者には案内チラシを送付しています。しかし、窓口での申請を求めており、対象者の約3割しか申請していません。

## 特別軽減2000円

「自動減免ができないなら、せめて、申請書を同封し、郵送の申請を認めるべき」と求めました。区役所担当者は、「市役所本庁に検討を求める」と回答しました。

## せめて郵送申請を

時間がかかります。「所得がわかっています。『所得と、申請しなくててもよい自動減免を求めました。しかし、市は、窓口での申請に固執しています。

# 高い健康保険料大幅引き下げを

「名古屋の国保と高齢者医療をよくする市民の会」のみなさんが、12月5日、中川区役所担当者と交渉しました。

保険料の滞納世帯2万8600世帯のうち、67%の世帯が所得200万円以下の世帯。払いたくても払えない保険料といふことです。名古屋市に、大幅な保険料引き下げを求めました。

せん。区役所までの交通費、時間がかかります。「所得

せん。区役所までの交通費、時間がかかります。「所得

料ファイルも使って話す。野党の合同ヒアリングでは、他党議員が「(参院で追及した)田村智子さんは真ん中に座つて」と共産党をリスペクトしてくれたなどの、野党の信頼が強まっている様子を紹介しました。

2019年を振り返ると、市民+野党の共闘の信頼関係が強まり、希望の光がいっそう太くなっていると実感します。信頼関係の強まりは、憲法審査会で自民党の改憲4項目の提案を一秒たりともやらせない大きな力となりました。

2020年、いっそうつながって、一緒に声をあげ、一人一人の尊厳が何よりも大切にされる國づくりへ全力をあげてまいります。衆議院選挙、比例東海ブロックで2議席以上勝ちとるために、どうぞお力を貸しください。



1月早朝宣言

市役所前

高畠

下之一色

JR春田

万場小橋

名鉄山王

近鉄伏屋

あおなみ線荒子

JR尾頭橋

31	30	28	24	21	17	14	10	7	6
朝	日	日	日	日	日	日	日	日	月
7時半	から8時	10分							

金	木	木	木	木	木	木	木	木	木
あおなみ線	荒子								
JR尾頭橋	近鉄伏屋	名鉄山王	万場小橋	JR春田	下之一色	高畠	市役所前	高畠	JR春田